

El Eco de Cartagena

DECANO DE LA PRENSA DEL REINO DE MURCIA Y DE LA REGION DE LEVANTE

Las tropas italianas han tomado Adua y otras poblaciones después de una dura resistencia de los etíopes

Manifestaciones de júbilo en Italia con tal motivo

(CONFERENCIA DE LA TARDE)

La noticia que los italianos han tomado Adua a las once y media de la mañana de ayer y también Gerlugubi, Carca y Ual Ual.

Ayer a primera hora reanudaron los italianos su ataque a Adua.

Londres.—De fuente autorizada se sabe que las tropas italianas han tomado Adua.

Roma.—A las diez de la mañana de ayer las columnas italianas avanzaron sobre Adua, encontrando a 20 millas al norte la resistencia de 7 000 etíopes.

Continuó la lucha de la infantería de ambos ejércitos, mientras los aviones y tanques italianos bombardearon las posiciones enemigas.

Durante la batalla primera ha sido seria la resistencia que los etíopes han ofrecido a los italianos.

Roma.—La prensa exterioriza su satisfacción por la toma de Adua, diciendo que Italia ha tomado la revancha luego de esperar 39 años.

Anoche en toda Italia se celebró la victoria, anunciándose la noticia por medio de la radio.

En las calles se abrazaron y se besaron emocionados los hombres.

Se formó una gran manifestación, aplaudiendo y vitoreando al fascismo y al Duce.

Mussolini comunicó personalmente al rey la noticia.

Gerlogubi, que ha sido también tomado, está situado en la provincia de Ogden cerca de Ual Ual lugar donde ocurrió el incidente frontal, motivo de las reclamaciones italianas.

Después de la ocupación de Adua, los etíopes se lanzaron furiosos a un contraataque, luchando desesperadamente, siendo rechazados por los italianos después de gran esfuerzo.

Addis Abeba.—El general etíope Ayalen ha informado que 16 aviones italianos han volado sobre Serkot Tibeicha, llegando a las inmediaciones de ambos disparando sus ametralladoras.

Han resultado seis etíopes heridos.

La Gaceta

Madrid.—Se dispone que los sellos de correos de 30 céntimos

LOS BIENVENIDA EN CARTAGENA

Gran éxito del festival a beneficio de las Casas de Expósitos y de la Misericordia.—Enfervorizadas manifestaciones de simpatía

El recibimiento

Cumpliendo su noble y generoso ofrecimiento, ayer vinieron a esta ciudad el famoso y distinguido torero Bienvenida y el matador de toros mejicano Ricardo Torres, para ofrecer las exquisiteces de su arte y de su valor al servicio y en beneficio de los pobres niños asilados de Cartagena.

Llegaron por la mañana en el tren correo de Madrid y se les hizo un entusiasta y castizo recibimiento, acudiendo a la estación para recibirlos el Alcalde señor Bonet con la Junta de damas organizadoras del festival, los asilados de ambos sexos de la Misericordia y de la Casa de Expósitos con las Hermanas y miles de personas que llenaron los andenes. La llegada del convoy fué saludada con una salva de aplausos.

Al descender del vagón Bienvenida con sus hijos y ver aquel magnífico recibimiento su noble corazón se conmovió y sus ojos se llenaron de lágrimas.

Después de los saludos y entre repetidos aplausos, salieron de la estación montando en el coche del Alcalde y marchando al Stadium.

Allí Antofito Bienvenida fué invitado a hacer el saque de honor del partido de fútbol Cartagena-Albacete, siendo muy aplaudido.

Seguidamente se dirigieron a la Caridad. Al llegar a las puertas de San José, descendieron del auto y marcharon a pie acompañados del Alcalde por las calles de San Diego, Duque y Caridad, en las cuales se habla estacionado un lamenco genito que les aplaudió al pasar.

En la iglesia de la Caridad se colocaron en el presbiterio, oyendo devotamente la misa de once y al concluir ésta Bienvenida y su hijo Antofito ofrecieron sendos ramos de flores a la Patrona de Cartagena, haciendo entrega de los mismos al rector señor Cebrián que los colocó en el altar.

Después marcharon al Gran Hotel para cambiarse de ropa y descansar, repitiéndose los aplausos y demostraciones de simpatía.

La corrida

Mucho antes de la hora anunciada para empezar el festival, la plaza de toros presentaba magnífico aspecto. Toda ella engalanada, con ramos, banderas y colgaduras y en el centro del ruedo un gran escudo de Cartagena hecho de flores por los jardineros municipales.

El público ocupó los tendidos, palcos y localidades todas, teniendo que

abrir el terrado como en las fiestas extraordinarias.

Los palcos de sombra estaban ocupados por los señores de la presidencia vimos al Gobernador civil de Murcia señor Soriano y al Almirante Cervera jefe de la Base Naval con sus respectivas familias.

Antes de empezar la fiesta hicieron su presentación en el ruedo montadas en una jardinera las presidentas, las bellas señoras Milagros Cervera y Cervera, Carmen Pérez López, Marija Gómez Gómez y Araceli de Lara y Dorda, las cuales iban lindamente ataviadas con la españolísima mantilla de blonda. El público las ovacionó.

Seguía al coche de las presidentas la señorita Meña Sánchez Soler, montando hermosa jaca. Fué la encargada de pedir la llave, siendo muy aplaudida.

En el paseillo de la cuadrilla, los Bienvenida y Torres fueron ovacionados. Bienvenida padre iba llorando de emoción.

Salió el primer novillo de Santos, bravo y de bonita lámina y Bienvenida padre lo toró magistralmente por verónicas con temple, dominio y figura, como en sus buenos tiempos, arrancando una formidable ovación.

Su hijo Pepe brindó al bicho, colocando dos superiores pares de lujo, de las regaladas por su madre para esta fiesta.

Brinda don Manuel después de siete años que lo hizo por última vez, y dice:

«Brindo por ese palco de damas distinguidas; y por esta Cartagena, que es como si fuera mía; y por cuanto han contribuido a este festival incluso los forasteros que todos somos uno; ¡Viva Cartagena!» El público le contestó con grandes aplausos.

La faena de mulata de Bienvenida resultó que al dibujada. Pases de todas marcas y unos sobebios naturales con la izquierda, que se jalearon y amenizó la música. Al cuadrar el animal, Bienvenida se dirige al público y dice «voy recibiendo» y recibiendo como los toreros clásicos, dió una magnífica estocada hasta la «bolla».

La ovación fué delirante, concediéndosele las dos orejas, el rabo y una pata y dando la vuelta al ruedo, recogiendo las aclamaciones de los miles de espectadores. A nuestro lado estaba Antofito, su Benjamín, y por su mejillas corrían lágrimas de emoción y de gozo.

En el segundo y tercer novillo, Pepe Bienvenida y Ricardo Torres, hicieron brillantes con el capote y la

muleta, no pudiéndose pedir más. Ambos clavaron banderillas colosalmente. El mejicano obtuvo un rotundo éxito, cortando las orejas y el rabo.

Finalmente se dió suelta a un becerro para el menor de la dinastía de los Bienvenida que ha querido hacer su debut en esta tierra bendita de la Caridad Antofito, con el capote y más aún con la muleta demostró que corre por sus venas la misma sangre torera de su progenitor y de sus hermanos, instrumentando unos lances de la más fina solera se villana. El público seguía embobado la labor del chava al que se le concedieron las orejas y el rabo de su enemigo, siendo sacado en hombros de la plaza.

La fiesta resultó altamente agradable, de gratas y memorables emociones.

En el intermedio los empleados de la plaza hicieron una proclama para los asilados, recogiendo 532 pesetas que entregaron por partes iguales en la Casa de Expósitos y Misericordia. También se sortó el capote de lujo de Bienvenida padre, correspondiendo al número 2 470.

Dos asilados de la Misericordia y dos de la Casa de Expósitos entregaron a Antofito Bienvenida un precioso reloj de pulsera, como recuerdo de la fiesta. Antofito besó a los donantes.

La señorita de Cervera regaló a Bienvenida padre una artística cartera de piel con sus iniciales y abadas en oro. También las otras señoritas presidentas obsequiaron con lindos regalos a los que les brindaron al toro.

Amenzaron la fiesta la banda de música de Infantería de Marina y una banda infantil de Pozo Estrecho.

He aquí la recaudación obtenida ayer:

Entradas 26,966 pesetas; carne de los toros, 1480'37; rifa del capote 738'75; cuantificación en el ruedo, 545. Total, 29,730'12 El beneficio líquido será de unos cinco mil duros.

Otras noticias

Esta mañana los Bienvenida visitaron las Casas de Expósitos y la Misericordia, acompañados del Alcalde. Los asilados les hicieron objeto de un entusiasta recibimiento. Las Hermanas les regalaron medallas. La visita fué muy emocionante.

Estuvieron también en el Cementerio de Nuestra Señora de los Remedios, depositando flores sobre las tumbas del malogrado diestro cartagenero Enrique Cano «Gavira» y el periodista Germán Gimeno.

A la una de la tarde el Ayuntamiento se les hizo entrega de la artística placa de plata, que Cartagena ofrece a los Bienvenida en testimonio de gratitud por su caritativo y noble comportamiento. Hizo la ofrenda la Excm.ª señora de Cervera, asistiendo las señoras de la Comisión organizadora, las

Amazonas sean puestos en circulación a partir del 12 del actual.

Otras noticias

Madrid.—El ministro de la Gobernación manifestó que en Granada con motivo de la entrega de una bandera a la Benemérita en el lugar donde iba a celebrarse el acto dos guardias de Seguridad descubrieron dos bombas de gran tamaño con mecha de 200 metros de la g. Han sido detenidos los autores.

En una cueva se encontraron más bombas.

DE SOCIEDAD

LOS QUE VIAJAN

De Osuna ha regresado doña Pilar Ruiz Segre, esposa del teniente de navío don José María de la Puerta.

A los baños de Mula ha marchado el coronel de Artillería don Joaquín de Montesoro y su distinguida esposa doña Angeles Cendra.

De su finca del campo, han regresado doña Isabel Andren viuda de Serrat y sus hijas.

NOTAS VARIAS

Mañana celebra su santo doña Brigida Nieto, esposa del Presidente del Casino don José Gómez Hernández.

ONOMASTICOS

Mañana celebra su onomástico nuestro distinguido amigo el doctor don Dionisio Oliver, Hermano Mayor del Santo Hospital de Caridad, Felicitades.

Crucero inglés a Cartagena

En visita no oficial, se anuncia para la segunda quincena de este mes la llegada a Cartagena del crucero inglés «Schomroch», el cual ha llegado a Melilla.

Antes de venir a Cartagena irá a Palma de Mallorca, Barcelona y Valencia.

Preparación para la carrera de Daroché en Instituto JURIS. San Ginés, 4